

## **Freundschaft, Wettkämpfe und Meisterschaften**

In den vergangenen Wochen war für die Jugend der DIRG Dellwig einiges los. Zuerst fanden Ende letzten Monats die DLRG-Bezirksmeisterschaften in Bergkamen statt. Die DLRG Dellwig ist mit 30 Personen vertreten gewesen, Starter, Betreuer sowie Eltern. Es sind 3 Mannschaften mit den Altersklassen 12 weiblich, 13/14 männlich und die Altersklasse 17 bis 30 weiblich angetreten. Es wurde zwei Mal der 2. und einmal der 3. Platz belegt. Beim Einzelschwimmen belegten die Jungen aus der Altersklasse 10 den 2., 3. und 4. Platz. Die Jungen der Altersklasse 12 schwammen auf den 2., 5., 7., 8. und 9. Platz. Vor zwei Wochen nahm die Jugend dann am 35. Lippstädter Freundschaftswettkampf teil, bei dem die Freundschaft zu anderen Ortsgruppen und der Spaß am Schwimmen im Vordergrund standen. In der Altersklasse 17 bis 30 weiblich belegten die Dellwiger den elften Platz. Gute Resonanz gab es von allen 12 Teilnehmern, ob zum Wettkampf oder der Siegerehrung mit anschließender Siegesfeier in der Schützenhalle Bellevue. Übernachtet wurde dann anschließend in der Nähe der Schwimmhalle, in einer zur Verfügung gestellten Turnhalle einer Schule. Am Sonntagmorgen, nach dem Frühstück, begaben sich dann alle Ortsgruppen müde und mit Vorfreude auf das nächste Jahr auf den Heimweg.

(Referentin für Öffentlichkeitsarbeit der Jugend Amanda Glombik und Stellvertreterin Lena Freidank)